Fahrt nach Cadolzburg am 15. Februar 2017

Bayreuth, Grünewaldparkplatz, 09:00 Uhr morgens, Sonnenschein und -4° Grad. Wir sind diesmal nur 33 Teilnehmer und fahren mit unserem Busfahrer Frank nach Cadolzburg. Gegen 10:30 Uhr erreichen wir "Frankens beste Bohne - "Esspressone", eine kleine Kaffeerösterei, vor der uns der Geschäftsführer Reiner Sulzer bereits erwartet.

Er weiht uns bei einer Führung in die Geheimnisse des Kaffeeröstens ein. Dabei sind seine Erklärungen nicht nur informativ, sondern auch sehr unterhaltsam. Man merkt, er liebt seinen Beruf und Kaffee ist seine Passion. Alle Sorten werden hier nach alter Tradition bei höchstens 220° geröstet und wir können einen kompletten Röstvorgang miterleben. Die Trommelröstung ist eine Handwerkskunst, bei der Fingerspitzengefühl und viel Erfahrung notwendig ist. Wir sind äußerst beeindruckt. Nachdem die kurzweilige Führung durch die Welt des Kaffees vorbei ist, geht es zur Verkostung mit Butterbrezen und leckerem Kuchen, dazu können wir beliebig viel Kaffee, Cappuccino und Espresso trinken und natürlich in dem gutsortierten Shop einkaufen.





Im Anschluss geht es nach Cadolzburg, dort können wir 2 Std. bei herrlichem Sonnenschein die Gegend erkunden und uns in der "Burgschänke" stärken. Einige besteigen den Aussichtsturm und genießen nach 143 Stufen die Aussicht über den Großraum Nürnberg-Fürth-Erlangen. Um 15:00 Uhr beginnt die Stadtführung und wir erfahren in 90 Minuten viel über die Geschichte und die imposante Burg, die der Marktgemeinde ihren Namen gegeben hat. Leider ist die Cadolzburg noch bis Juni 2017 wegen Renovierungsarbeiten geschlossen. Nach der Umrundung der Burg, der Besichtigung der Markgrafenkirche und vielen Informationen, verlassen wir Cadolzburg und treffen, nach einem mal wieder sehr gelungenen Ausflug, gegen 18:15 Uhr in Bayreuth ein.



